

令和4年春の火災予防運動を実施しました!



令和4年3月1日(火)~7日(月)塩釜地区管内において、春の火災予防運動を 実施しました。

コロナ禍における新たな試みとして、管内の消防署ではいろいろな取り組みを 通じて、多くの住民に「火災予防」をこれからも呼びかけて参ります。

◎塩竈市(塩釜消防署)

放火火災防止対策として、地域の奉仕活動を行いながら、住民の方々へ火災予防運動 の周知と防火意識の高揚を図りました。

実施日

令和4年3月2日(水) 10時から11時まで 3月6日(日) 10時から11時まで 地域のごみ拾いを実施しました! 本塩釜駅及び尾島町周辺





◎多賀城市(多賀城消防署)

地域住民が利用する商業施設にマスク及びリーフレット入りクリアファイルを設置し、 火災予防及び住宅用火災警報器の普及啓発と防火・防災意識の高揚を図りました。



◎松島町(松島消防署)

松島の観光汽船の乗客に対し、火災予防の啓発と防火防災意識の高揚を目的として実施

しました。

防火/ベルティの配布も実施。 (ティッシュ・マスク・チラシ)





◎七ヶ浜町(七ヶ浜消防署)

町民バス(ぐるりんこ)に新たに導入されたデジタルサイネージを利用して広告を掲示

しました。

町民バス(ぐるいんこ)に 新たに設置された電子 掲示板。



◎利府町(利府消防署)

利府町公式アカウントを活用し、春の火災予防運動をPRするとともに、住民への注意 喚起を図り防火・防災の意識の向上を目的として実施することが出来ました。

